

posiciones muy avanzadas que venían de abajo por el frente único de clase. Después del Congreso la dirección del partido se ha planteado el objetivo de llegar a un bloque con los radicales y aun a consta de la escisión de su propio conseguir la formación de un partido socialista-radical burgués, mientras que la masa del partido insiste cada vez mas resueltamente en una lucha verdadera contra la reacción, la guerra, el fascismo y el hambre. Los dirigentes así llamados de “izquierda” que declaran su lealtad para con la dirección logran con mucha dificultad ocultar el divorcio profundo entre los obreros, las organizaciones locales y la dirección del partido y de la CGT, se les hace cada vez mas difícil salvar el grupo dirigente de Repetto – Palacios, que se transforma cada vez mas definitivamente en un grupo que apoya la política reaccionaria del gobierno de los terratenientes y capitalistas y que apoya a los imperialistas. Todos estos hechos plantean ante nosotros con toda la evidencia la tarea táctica de cómo atraer lo mas rápidamente estas masas al frente único de lucha, cómo luchar en conjunto por la unidad de combate del proletariado y cómo reeducar esta masa en la conjunta lucha política. Nosotros debemos tomar la iniciativa en el dominio de la lucha decidida contra toda dispersión del proletariado.

La subestimación de lo que se verifica en la masa obrera particularmente en la masa socialista, conduce a conclusiones falsas en lo que respecta a nuestra tarea fundamental en la lucha contra el partido socialista. Uds. Se limitan demasiado a tareas puramente propagandistas, olvidando frecuentemente, que solamente a condición de atraer a la lucha conjunta a la amplia masa del partido socialista, lograreis vencer la desconfianza que siente esta masa con respecto a nosotros, sus vacilaciones, librarla de los prejuicios pequeño-burgueses y educarla en el espíritu de la lucha de clases. En vuestros artículos se subraya solamente una tarea, la conquista de los elementos mejores, mas fieles, mas próximos a nosotros, capaces de contraponer nuestros conceptos a los conceptos de la II Internacional. Tal planteamiento de la conquista de algunos de los elementos mas próximos a nosotros del partido socialista limita extremadamente nuestra actividad, y nos aísla de las amplias masas.

Uds. deben comprender con toda claridad, que se trata no solamente de la conquista de los elementos mas preparados para el partido, sino de la conquista de las mas amplias masas trabajadoras de la ciudad y del campo en general y de los que se encuentran bajo la influencia de los socialistas en particular.

Se nos impone atraer las amplias masas a la lucha por el frente único y luchar resueltamente contra la dispersión ulterior de la masa proletaria, dis-